
第１回スポーツ振興計画検討部会（平成２１年３月９日開催）での 

意識調査に関する意見とその対応（案） 

 
１ 調査項目について 

委員の意見 対応（案） 

◎ 前回（平成１４年度）の意識調査ではスポー

ツをあまりしていない人が結構いたように思

うので、スポーツをしていない理由について質

問したい。（「市民」、「児童・生徒」ともに） 

 スポーツの活動についての質問項目

に「スポーツや運動をしていない理由」

についての質問を追加する。 

◎ 市民のトップスポーツの観戦率（頻度）、ま

た、市民がカープやトップス広島のチームの中

で、どれを多く観戦しているかという質問をし

たい。 

スポーツの行事やイベントについて

の質問項目にトップス広島の認知度を

質問する項目があるので、それに関連

した項目として、「カープやトップス広

島の観戦頻度とそれらの中でどれを多

く観戦しているか」についての質問を

追加する。 

◎ 施設を利用するときに満員で使えなかった

ことがあるかどうかを質問したい。 

個々の施設の状況により異なるの

で、毎年、指定管理者と共同で実施し

ている「施設に対する利用者の満足度

調査」で実施することとする。 

◎ どのくらいの金額までなら、利用料金として

支払っても良いかなどスポーツを楽しむため

にどのくらいまでお金を使っても良いと思っ

ているかを質問したい。 

利用料金については個々の施設の状

況により異なるので、スポーツの活動

についての質問項目にある「どういう

お金の使い方を望むか。」という既存質

問項目で対応する。 

◎ 「広島でオリンピックを開催すること」につ

いての質問は、現実とかけ離れすぎて違和感が

ある。 

◎ オリンピックは財政的にも無理ではないか

と思うので、質問しないほうが良いと思う。 

◎ オリンピック等平和の祭典を含めてビッグ

イベントを開催してほしいかと質問すると、夢

があって頑張る気持ちになるのではないか。 

◎ 広島市のスポーツ振興のあり方についての

質問の中に、「国際スポーツ大会などの開催・

誘致」があるので、そこに「オリンピック」と

いう文言を例示として付け加えるというやり

方もあるのではないか。 

 広島市の行事やイベントについての

質問項目にある「国際大会の関心」に

「オリンピックなど」を例示として付

け加える。 

◎ 体育の授業以外に、学校で何か運動している

かについての質問は、すべての小学校で行なっ

ているはずなので、ある程度結果はわかってい

ると思う。 

「体育の授業以外に、学校で何か運

動しているか」についての質問項目を

削除する。 

◎ スポーツのクラブに入っている「児童・生徒」

に対し、スポーツを始めたきっかけを質問した

い。 

 スポーツのクラブについての質問項

目に「スポーツを始めたきっかけ」に

ついての質問を追加する。 
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２ 調査方法等について 

委員の意見 対応（案） 

◎ 年齢層に応じ、スポーツに対するニーズも変

わってくると思うので、年齢別にニーズを把握

することができるように考えてほしい。 

 年齢は質問にあるので、年齢別の分

析を行う。 

◎ 本意識調査だけでなく、他の調査データなど

も含めて検討するようにしてはどうか。 

◎ これまで行なってきた事業の取組結果（評

価）を踏まえ、今後の検討につなげていくこと

も必要ではないか。 

◎ 地域や学校では、子どもがけがをした場合に

どうするかなどの心配からスポーツを始めに

くい。 

上記の指定管理者と共同で実施して

いる「施設に対する利用者の満足度調

査」、その他例えば指導者や競技団体の

意識を調査するなど現状分析に有効な

データを積極的に活用・調査する。 

また、振興計画ではこれまでの取組

を評価しながら、検討していく。 
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